

**Jahresbericht 2019**

Wie vor einem Jahr an dieser Stelle, beginne ich mit dem plötzlichen und tragischen Tod von Jean Aschmann am 10. Januar. Bereits ist ein Jahr vergangen und immer wieder beschäftigt mich sein Schicksal. Wir werden ihn nicht vergessen.

Weitere Todesfälle. **Paul Müller** am 6. Februar und **Ernst Pellegrinon** am 3. Oktober. Ab dem Beginn unserer Turnstunden im Februar 2005 konnte Ernst noch ein halbes Jahr mit uns turnen.

Daneben war es aber ein gutes Turnerjahr. **Kurt Ackermann** hat sich schnell in sein neues Amt als Seniorenvertreter eingelebt. Unsere Zusammenarbeit klappt ausgezeichnet.

Gegen **100 Turnstunden** und polysportive Aktivitäten wie Hallenbad, Kegeln, Minigolf, Sommerprogramm oder Walking, aber auch die Besichtigung von **Kurt Hofstetters Wankel-Motor** Auto-Sammlung im Vogelsang, standen auf unserem Jahresprogramm.

Am Senioren Turnstand vom **7. November im Mettlenhof** haben 20 Turnende sowie Beat und Sepp vom MTV Vorstand teilgenommen. Der feine Imbiss wurde vom **Jubilar H.R. Wepfer** spendiert, er feierte 2019 seinen 80. Geburtstag.

Im **Plauschwettkampf** dürfen wiederum **36 Turnende** ausgezeichnet werden. Die **aktivsten Seniorenturner** waren **Alban Cematide mit 55 Turnstunden** auch als MR Leiter, **Hansruedi Menzi mit 51** trotz seiner operationsbedingten Absenz von zwei Monaten. **Jakob Büchler** und **Ernst Meili** mit je **48 Turnstunden**.

**Hans Felix** hat den MTV am **ETF in Aarau** als Kampfrichter vertreten, inklusive drei Kursbesuchen, herzlichen Dank.

Das aktuelle **WINTERFIT** Programm 2019 / 20. Vom **21. Oktober – 27. Februar** mit je **16 Trainings**, wird wiederum sehr gut besucht.

Dank den vielen Neu-Männerturnern ist der Anteil unserer MTV Mitglieder im Seniorenalter wieder **auf 50%** gesunken. Rund 2/3 dieser 33 Senioren sind noch aktive Turner, das ist sehr erfreulich.

Momentan turnen **19 MTV Senioren** und **32 Mittturnende** mit uns, wovon 7 Frauen, also rund 50 Personen.

Unser prov. Jahresprogramm 2020 wird wiederum im ähnlichen Rahmen ablaufen. Kurt und ich haben es zusammengestellt. Es wird noch im Februar mit unserer aktuellen Teilnehmer-Liste versandt.

Dass die Geschichte unserer Turnstunden so erfolgreich ist, ist nicht selbstverständlich.

Es gehört vieles dazu, darum .....

**Herzlich Danke** an euch Turner für eure regelmässige Teilnahme an den Turnstunden und Anlässen.

Danke für den guten Zusammenhalt und auch für eure Geschenke und Zuwendungen. Vor Weihnachten wurden wir sogar von Regula und Hans Mühlheim mit selbstgebackenen „Spitzbuebe“ überrascht.

Danke der **Schulgemeinde** für die kostenlose Benutzung und wohlwollende Zuteilung der Turnhallen, sowie unseren **Hauswarten** für die stets sauberen Hallen.

Danke **Beat** für dein Interesse und deine Unterstützung. Danke **Kurt** für unsere gute Zusammenarbeit und deine Vertretung unserer Riege im Vorstand.

Danke **Hans Mühlheim** für das pünktliche Aufschalten unserer zweimonatlichen Turnstundenprogramme.

**Regelmässig und möglichst noch lange aktiv bleiben** soll unser Ziel sein.

Fordern aber nicht überfordern das ist mein Vorsatz.

Ich wünsche uns Allen im 2020 gute Gesundheit und viele gemeinsame, fröhliche, aber auch schweisstreibende Turnstunden.